

lñaki Peralta

Director general de Sanitas Hospitales. La división de la aseguradora Sanitas cerró 2010 con un incremento cercano al 40 por ciento de su

facturación hasta alcanzar los 293,9 millones de euros en el primer año de

funcionamiento completo del Hospital de Manises. La división integra cuatro hospitales y 71 centros multiespecialidad, y espera cerrar 2011 con un 12 por ciento más de facturación.



Juan José Vilata Corell

Dermatólogo del Hospital General de Valencia. Vilata Corell recibirá hoy, en la sede de la Procuradoría General del Principado de Asturias,

> con motivo del Día Mundial de la Lucha contra el Sida, el Premio Virgilio Pa-

lacio, que otorga el Hospital Monte Naranco y Médicos del Mundo-Asturias, por su "dilatada trayectoria en la dermatología infecciosa y de las infecciones de transmisión sexual". LA 29 OPINIÓN. "Cuando un paciente me pide amistad en Facebook, mi hospital y mi aseguradora dicen que no lo acepte; pero yo al final lo hago porque mi misión como médico es aliviar su sufrimiento". [Alejandro Jadad, director del Centre for Global eHealth Innovation de la Universidad de Toronto, en Canadá] Loable actitud la de Jadad, que anima a los médicos a utilizar las redes sociales en su práctica diaria. Eso sí, quizá se exceda un poco cuando dice que "son la fuente de conocimiento más importante a las que pueden enfrentarse". Jadad cita expresamente la wikipedia,

manantial indudablemente útil, pero con la que hay que tener cierto cuidado.

## AGENDA

JUEVES

DICIEMBRE

#### Cardiología

IX Curso Práctico de Actualización Cardiovascular. Se desarrolla hoy y mañana en el auditorio del Hospital Clínico San Carlos, de Madrid. Información: Tfno. 91 204 26 00. *E-mait*: cardiovascular@viajeseci.es

**EL PULSÓMETRO** 

#### Neurología

Simposio Internacional sobre el Aprendizaje, Memoria y Función Cognitiva. Se celebra hasta el sábado en la Fundación Ciudad de las Artes y las Ciencias, en Valencia. Información: www.fundacioncac.es

#### Cardiología

I Reunión Conjunta Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (Semfyc)-Sociedad Española de Cardiología (SEC) y IV Congreso Clínico Semfyc en Cardiovascular. Se celebra hoy y mañana en el auditorio de la Diputación de Alicante. Información: *Email*: congresos@semfyc.es. Tfno. 933 177 129. Web: www. secardiologia.es/sec.es y www.semfyc.es

#### Cirugía Vascular

II Simposio Internacional

del Capítulo de Cirugía Endovascular de la Sociedad J Española de Angiología y Cirugía Vascular. Se celebra hoy y mañana en el Hotel de

Mirasierra Suites, de Madrid. Información: Tfno. 91 330 05 79. Web: http://cirugiaendovascular2011.com Neurofisiología

Jornadas García-Austt de Actualización en Neurofisiología y Psicofisiología. Se celebran hasta el 15 de diciembre en el Hospital Ramón y Cajal, de Madrid. Información: *E-mail*: m.carmen.hernandez@hrc.es

# RADIOGRAFÍA



20 AÑOS DE PALIATIVOS EN EL ICO. Los 20 años de cuidados paliativos en el Instituto Catalán de Oncología (ICO) han servido para reunir a todos los profesionales (en la imagen) que durante ese tiempo han atendido a más de 15.000 pacientes y han logrado que su institución se convierta en referente mundial en la materia; de hecho, es centro de referencia para la Organización Mundial de la Salud (OMS). En la reunión se ha abordado desde la formación y la atención en cuidados paliativos desde la perspectiva de la enfermería hasta el papel de los equipos especializados en el final de la vida y su relación con otros servicios asistenciales. Xavier Gómez Batiste, director de Qualy (Observatorio del Cuidado al Final de la Vida) y del Centro Colaborador de la OMS para Programas Públicos de Cuidados Paliativos y ex jefe del Servicio de Paliativos del ICO, ha pronunciado la conferencia titulada Recogiendo la experiencia de cara al futuro.



# DIARIOMEDICOCOM

## HOY, ENCUENTRO DIGITAL

Día Mundial del Sida con David Dalmau, responsable de la Unidad de VIH del Hospital Mutua de Tarrasa. Hace 30 años que aparecieron los primeros casos de VIH en el mundo. Con motivo de la celebración del Día Mundial del Sida hoy, a partir de las 17:00 horas, David Dalmau, responsable de la Unidad de VIH del Hospital Mutua Tarrasa, responderá las preguntas de los usuarios en relación con esta enfermedad. Envíe sus preguntas entrando a la sección de Opinión/Participación y sígalo en directo. Además, podrá consultar el calendario con las próximas citas, así como acceder al archivo con todos los encuentros digitales que se han realizado con anterioridad.



## FACEBOOK

Médica Blogs en la red social. Siga las actualizaciones de la plataforma especializada MédicaBlogs desde la red social Facebook. Hágase fan de las entradas que más le gusten y recomiéndelas a sus amigos y conocidos para que puedan leerlas. Además, puede dejar comentarios y crear discusiones de los temas que le interesen.

# Descubre los Nuevos Servicios que **DIARIO MEDICG**OM y Mibox Ponen a su Disposición



## MEDICAMENTOS Y PPSS

Información Completa Prescripción Interacciones Nomenclátor Fórmulas Magistrales



### DERECHO SANITARIO

Normativa Sanitaria
Jurisprudencia Sanitaria
Colecciones
Novedades

Proyectos Nombramientos